

台北博愛RCからの医療用マスク15,000枚の寄贈について 国際奉仕委員長 浅賀紀一



10月初め、博愛RCのオイルから台湾の地区で調達した医療用マスク10,000枚をうちのクラブへ寄贈したいと連絡がありました。私には手に負えないので田中さんに経緯を聞いてもらいました。最終的には合計14000枚になり田中さんは2770地区へ10000個、三郷中央へ4000個送ってもらうように話を進めています。日本からのワクチン寄贈への感謝の気持ちです。1個200円以上しますが100円で計算しても140万円分です。



米山奨学生 章嘉豪

相変わらず在宅で研究を続けています。ここでとりあえず、研究論文を提出しましたが、まだまだ不備がありまして勉強しなくてはなりません。今日は寒いのでダウンジャケットを着てきましたが、外に出ると子供たちが短パン姿で遊んでいました。中国では信じられないことです。

第1419回例会 10/19●ニコニコボックス発表 合計 16,000円 累計 84,000円

立澤利夫様	皆さんこんばんは。11月2日公式訪問準備に來られなくてすみません。清水会長はじめガバナー公式訪問準備お疲れ様です。松本ガバナーは楽しく喜びのあるロータリー活動を望んでおります。本日はありがとうございました。
清水浩子	立澤ガバナー補佐、本日もご参加して下さり本当にありがとうございました。これから寒くなりコロナもそうですが風邪なども引かないようにご自愛ください。次の例会も楽しみにしています。元気でお会いしましょう。
篠田和男	ここ数日の間にめっきり寒いくらいの陽気になってしまい秋を通り越して冬になったような感じです。先々週に引き続き立澤ガバナー補佐に於かれましては例会においでいただきまして誠に有り難うございました。
見付春雄	立澤ガバナー補佐ようこそ！
片野秀臣	立澤ガバナー補佐お世話になります。感謝申し上げます。
田中朋之	ご無沙汰しております。コロナ解禁となり例会参加となりました。今後とも、ご指導の程宜しくお願い致します。
加藤英泉	立澤ガバナー補佐ご苦勞様です。選挙が始まりました。どの党も金を配る公約。しかし、事業者と違うのは財源を考えないところ。本当は馬鹿ばかりかあきれる。
田中欣一	立澤ガバナー補佐、前回に引き続き本日もお忙しい中お越しいただき有難うございます。ご指導宜しくお願い致します。
宮田 博	松本ガバナーの公式訪問へのリハーサルということで立澤ガバナー補佐にお越しいただき有難うございます。本番には宜しくお願い致します。
浅賀紀一	ガバナー公式訪問例会リハーサルの時ですね。活動計画書を勉強します。
章嘉豪	この二日間で急に寒くなって今日はダウンジャケットを着てきました。しかし道を歩いたら短パンをはいている子供を見かけてすごく驚きました。もう子供にはかなわないと思いました。

● 出席報告		出席委員長			見付春雄		
例会数	例会日	会員数	出席数	欠席数	免除	M U	出席率
第1419回	10月19日	15名	09名	06名	5名	-名	90.00%
第1418回	10月05日	15名	10名	05名	3名	-名	83.33%
第1416回	07月20日	15名	09名	06名	4名	-名	81.81%



 国際ロータリー会長 シェカール・メータ (インド)	国際ロータリー第2770地区第10グループ	第1419回 2021年10月19日 VOL-5
	三郷中央ロータリークラブ	会 場：三郷市商工会
	週報	本日のSAA 宮田 博
	会長 清水浩子 幹事 篠田和男	会報委員会委員長 田中朋之 委員 田中欣一・宮田 博・沖良男 事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299 TEL 048-934-9116 FAX 048-934-9335 Mail:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

立澤ガバナー補佐をお迎えして「ガバナー公式訪問」について

清水浩子 会長方針「もっと素敵なロータリーを目指して楽しみましょう」
2770地区松本輝夫ガバナー COVID19に負けずに「クラブに変化と成長を」



会長挨拶

清水浩子

皆さん今晚は、コロナ感染者が減ってきていますがまだまだ安心はできません。くれぐれも気をつけていただきたいと思ひます。本日のお客様、立澤ガバナー補佐に於かれましてはお忙しい中、前回に引き続き例会にお越しいただき有難うございます。今日は11月16日のガバナー公式訪問についてご指導いただきます。当初11月2日の例会にお願いしていましたが、その日は三郷RCと松伏RCの公式訪問があるとのことで急遽今日の例会に来ていただきました。宜しくお願い致します。今日は決めたいことがいくつかありますので皆様のご意見を頂きたいと思ひます。11月13,14日には地区大会、16日にはガバナー公式訪問があります。お忙しいとは思ひますが全員参加していただきたいと思ひます。なぜかという三郷中央ロータリークラブを価値ある素敵なクラブにするためにたくさんのお聞きしながら学べると思うからです。せっかくクラブに所属しているんですから、もっと楽しく良いことが出来るよう皆さんで話し合っていけたらと思ひます。もし御不満な点がありましたら遠慮なくおっしゃってください。一緒に考えましょう。そして充実した楽しい例会にいたしましょう。

1419回 幹事報告

幹事 篠田和男

1・ガバナー事務所からの報告

- ① トレインジャック,P J「ポリオ根絶ウォークラリー」 配布
- ② 地区大会開催方法に関して資料受領 配布
- ③ 10月24日ポリオ根絶ウォークラリーのご案内 (再) 回覧
日 時：2021年10月24日(日) 13時30分集合 会員・家族・一般対象
集合場所：行幸通り丸の内ビルディング前 事前登録制
丸の内中通りを東京駅側から有楽町駅前広場迄ポリオTシャツを着て行進
- ④ ハイライトよねやま 259 配布
- ⑤ メジャードナー顕彰午餐会のご案内 受領 日時:2021年12月6日(日) 回覧



日時:2021年12月6日(日) 場所:ホテルオークラ 締切10/29日 16,000円

- ⑥ トレインジャック写真投稿のお願い 回覧
- ⑦ 2021~2022年度オンラインRLI パートII 開催 の御案内 定員60名 回覧
日時:11月27日(ZOOMにて) 開始:9:30 終了予定17:15 締切11/15
- ⑧ ガバナー月信10月号、並びに地区大会パンフレット受領 配布
- ⑨ 「ポリオ根絶チャリティクラシックカーラリー 10/24開催 ポスター受領 掲示
- ⑩ 「腎・アイバンク」会報第33号受領 配布

近況報告

田中朋之



皆さん今晚は、大変ご無沙汰いたしております。1年半ぶりの例会出席です。保険の代理店という関係上、感染防止に徹底した結果、仲間からは感染者を一人も出さないで済むことが出来ました。その間私はISOの9001の取得に向けて品質管理者という立場ではたらいっていました。

今後の例会運営と次年度委員会構成について

会長 清水浩子



コロナ感染が収まってきましたので私としましてはクリスマス例会をしたいと思っておりますが理事会で決めたいと思います。それから次年度篠田会長の幹事が決まっています。篠田幹事と話し合ったのですが、経験の浅い会長なのでベテランの田中さんをお願いしたいと思います。如何でしょうか？快諾？

松本ガバナーの 公式訪問について 第10グループガバナー補佐 立澤利夫様

立澤利夫様



皆さん今晚は、公式訪問直前の11月2日は三郷ロータリークラブと、松伏ロータリークラブの公式訪問がダブルでありますので都合がつかず、今日になってしまいました。まず、会長面談ですが、幹事、エレクト、ガバナーの副幹事が同席致します。大事なことは活動計画書に書いてある会長の想い、目標です。ガバナーは活動計画書の内容を訪問前に熟読されて臨みます。ほとんどが会長との話が中心です。今クラブはどうなっていますか？休会にしている間はどのようにしてましたか？と質問されました。8月5日には吉川RCの公式訪問が福寿家でありました。リアルでの例会でロータリー歴が浅い会長でしたので不安がありましたが会長との面談で緊張も無くなりました。ロータリーとは会員と会員が話し合っって友情と絆が結ばれる場であることを実感いたしました。8月15日は吉川RCがリモートでの公式訪問でした。準備は地区幹事にしてもらいました。要は会長の気持ちとクラブ会員とがうまくやっているかということが大事だとおっしゃってました。豊田会長と和井田幹事はベテランなのでガバナーとは意気投合していました。

10月6日は三郷ウエズデーRCの公式訪問がありました。ここでもほとんど油原会長との面談でした。増強が急務なクラブで増強の結果が出ない時どうしたら良いか、やり方や見方を変えてみるとどうですか と言っていました。ガバナーが言う「クラブに変化」をもたらすにはどうするか膝を交えて話し合いました。活動計画書はみんなで考えて作ったか、前の年度と同じ内容になっていないか御聞かせ願いたいと言っていました。

